

Condecorará Ecuador a la expresidenta argentina Cristina Fernández



Quito, 26 sep (RHC/PL) La Asamblea Nacional de Ecuador acordó condecorar a la expresidenta argentina Cristina Fernández, con el galardón Manuela Sáenz.

Durante una sesión solemne el próximo miércoles, la entrega de la distinción correrá a cargo de la presidenta del ente, Gabriela Rivadeneira.

Cristina Fernández es una de las figuras internacionales que asistirá al III Encuentro Latinoamericano Progresista (ELAP 2016), el cual reunirá a más de 80 organizaciones de izquierda de la región y otras partes del mundo del 28 al 30 de septiembre.

La exmandataria argentina también se reunirá con el Secretario General de la Unión de Naciones Sudamericanas (Unasur), Ernesto Samper.

Cristina Fernández también asistirá el sábado a la Convención del partido oficialista Alianza País, en la cual proclamarán los candidatos de esa formación política a presidente y vicepresidente de la república, con vistas a las elecciones previstas para febrero.

Cristina Fernández, viuda del exgobernante Néstor Kirchner, estuvo al frente de Argentina desde 2007 hasta 2015.

La condecoración "Manuela Sáenz" es un reconocimiento otorgado por la Asamblea Nacional de Ecuador a las jefas y ex jefas de Estado, presidentas y ex presidentas de Parlamentos, por su liderazgo, labor política y convicción social en favor de las sociedades contemporáneas.

Michelle Bachelet, dignataria de Chile, recibió la alta distinción en 2015.

La expresidenta argentina Cristina Fernández viajará esta semana a Ecuador para reunirse con el secretario general de Unasur, Ernesto Samper, y asistir a la proclamación de la fórmula presidencial del Movimiento Alianza País.

Según divulgó el diario Página 12, Fernández comenzará sus actividades en Ecuador el jueves, cuando recibirá la condecoración Manuela Sánchez, por parte de la Asamblea Nacional de ese país, ocasión en la que brindará un discurso ante el plenario legislativo.

Ese mismo día disertará en el Encuentro Latinoamericano Progresista junto a otros líderes políticos y sociales de la región.

El viernes, Cristina Fernández tendrá el encuentro con el secretario general de Unasur, Ernesto Samper, en la sede de ese organismo suramericano.

Para el sábado, asistirá a la proclamación de los candidatos a presidente y vicepresidente de cara a las próximas elecciones presidenciales en Ecuador por el Movimiento Alianza País, en las que por primera vez no buscará la reelección el actual jefe de Estado y líder de esa agrupación política, Rafael Correa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106881-condecorara-ecuador-a-la-expresidenta-argentina-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba